
 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 
COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 5 marzo 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,00 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n 17 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione n. 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio) - “Problematiche relative alle 

votazioni nelle sedute consiliari” 

Comunicazione n. 02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “Salvaguardia Mura Medievali 

cittadine” 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 05 - SOSPENSIONE DEI LAVORI PRESSO IL CANTIERE DEL “PARCO DELLE TORRI” IN 

VIA BARGAGNA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

20/01/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1101941 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: V. Antoni (M5S), M. Ricci (Una città in Comune-PRC), R. Buscemi (Forza Itali-PDL), F. 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Question-time (Odg aggiuntivo) 
STUDIO SULLE DINAMICHE TURISTICHE NELLA NOSTRA CITTA’ - PRESENTATA DAL CONS. 

NERINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO DI NOIADESSOPIS@, IN DATA 3/03/2015 – ID 

1117 

Illustra:  M. Nerini (Noi Adesso Pis@) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore) 

Conclude:  Illustra:  M. Nerini (Noi Adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - DISSERVIZI AL CAMPO SCUOLA - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA 

(NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 19/01/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1101440 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD)  

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - QUALE FUTURO PER LA SPIAGGIA IN CONCESSIONE AGLI AMERICANI A 

TIRRENIA? - PRESENTATA DAL CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 13/01/2015 

(ASS. SERFOGLI) - ID 1098986 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi:  S. Landucci (Gruppo misto), M. Nerini (Noi Adesso Pis@), S. Gallo (PD), S. Ghezzani 

(SEL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Proposta  
Proposta 01 - CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE - PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI DEI 

CONSIGLIERI NICO PALLA (RIFORMISTI) AL CTP3 E ROSANNA CARDIA (NOIADESSOPIS@) AL CTP6 E 

SURROGHE CONSEGUENTI- ID 1117621 (immediata esecuzione) 

Esito votazione proposta: favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0   approvata 

Esito votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0   approvata 

 

 

Argomenti 
Argomento 01 - RIFORMA DELLA L.R. 96/96 - PRESENTATO DALLA CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO, 

1° FIRMATARIO IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE, RANIERI DEL TORTO, IN DATA 

2/03/2015 - ID 1117321 

Introduzione: R. Del Torto (Presidente del Consiglio,   

Illustra:  Y. Zambito (Assessora Politiche Abitative) 

Interventi:  R. Del Torto (Presidente del Consiglio, G. Mannini (M5S), S. Ghezzani (SEL) 

Interventi ospiti: Daniele Cosci (Sindacato Sicet),  Luca D’Onofrio (Sindacato Sunia), Stefano 

Cavallacci (Coordinamento Quartieri Riuniti di Pisa), Virgilio Barachini (Sindacato Unione Inquilini), 
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R. Del Torto (Presidente del Consiglio, Lorenzo Bani (Presidente Apes)  

Interventi consiglieri:  G. Mannini (M5S), F. Auletta (Una Città in Comune-PRC), S. Ghezzani (SEL), 

L. Cioncolini (PD), G. Logli (Forza Italia-PDL, A. Paolicchi (Gruppo misto), Y. Zambito (Assessora 

Politiche Abitative)  

 

Presentati su questo argomento n. 5 ordini del giorno   

 

Ordine del giorno n. 1 - “Richiesta di ritiro della Proposta di modifica della L. 86/96”, 1a Firmataria 

Consigliera S. Ghezzani (capogruppo SEL) 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Esito votazione ODG n. 1:  favorevoli: 08  contrari: 22  astenuti: 0   respinto 

   

Ordine del giorno n. 2 - “Contro lo sgombero dell’Unione inquilini dalla sede di via del Cuore”, 1° 

Firmatario Consigliere F. Auletta (capogruppo Una Città in Comune-PRC) 

Illustra: F. Auletta (capogruppo Una Città in Comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: A. Serfogli (Assessore) 

Esito votazione ODG n. 2:  favorevoli: 07  contrari: 23  astenuti: 0   respinto 

  

Ordine del giorno n. 3 - “Proposta di legge regionale di revisione della norma sull’edilizia 

residenziale pubblica” - 1° Firmatario Consigliere F. Auletta (capogruppo Una Città in Comune-

PRC) 

Illustra:  F. Auletta (capogruppo Una Città in Comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore con emendamenti:  R. Latrofa (NCD)  

Il Consigliere F. Auletta (capogruppo Una Città in Comune-PRC) accetta la modifica gli 

emendamenti del Consigliere R. Latrofa (NCD) 

E. Zuccaro (M5S), M. Nerini (Noi Adesso Pis@) 

Esito votazione ODG n. 3 emendato:  favorevoli: 12  contrari: 18  astenuti: 0   respinto 

    

Ordine del giorno n. 4 - “Modifica della L.R. 96/96” - 1a Firmataria Consigliera Lisa Cioncolini (PD) 

Illustra:  Consigliera Lisa Cioncolini (PD) 

Esito votazione ODG n. 4:  favorevoli: 19  contrari: 11  astenuti: 0   approvato 

 

Ordine del giorno n. 5 - “Finanziamento livelli essenziali delle prestazioni diritti civili e sociali 

Liveas” - 1° Firmatario Consigliere G. Mannini (M5S) 

Illustra:  G. Mannini (M5S) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore con emendamento:  Consigliere F. De Negri (PD) 

Il consigliere G. Mannini accetta l’ementamento 

Esito votazione ODG n. 5 emendato:  favorevoli: 30  contrari: 0  astenuti: 0   approvato 

 

Mozione d’ordine 

Il Consigliere Garzella, a nome del suo gruppo e di altri, chiede, considerato che è stato raggiunto 

l’orario previsto per la fine dei lavori del consiglio, il rinvio dell’argomento n. 2, fissando da subito 

la data per la trattazione della pratica. 

Interventi:  F. Auletta (Una Città in Comune-PRC), R. Del Torto (Presidente del Consiglio)   

Il Consigliere G. Garzella (Forza Italia-PDL), formalizza il rinvio dell’argomento 

Dichiarazioni di voto: 



 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

Contro:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@) 

A favore:  S. Ghezzani (SEL)  

Esito votazione mozione d’ordine:  favorevoli: 14  contrari: 08  astenuti: 06  approvata 

 

 

 

Alle ore 20,05 la seduta viene sciolta 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


